Como siempre, poner el hombro da sus frutos

pesar de que hacía mucho tiempo que la cuota anual del CTPCBA se encontraba por detrás del monto que pagan otros profesionales del ámbito de la Ciudad de Buenos Aires e, incluso, de lo que nuestros pares pagan en otras jurisdicciones, nadie fue ajeno al hecho de que el aumento aprobado por Asamblea en noviembre de 2011 fue significativo.

En muchos casos, esta decisión despertó cierto recelo y una primera reacción de reticencia al pago.

Entendemos que si bien el porcentaje es considerable debido al atraso que arrastraba la cuota, la suma de \$400 anuales significa menos de \$33 mensuales. Es decir, un monto que muchas veces gastamos sin siguiera tenerlo en cuenta; algo más de un peso por día por pertenecer a una institución que lleva casi cuarenta años brindándonos tanto a todos.

Felizmente, esta fue la idea que primó entre nuestros matriculados, ya que hasta el 31 de marzo de 2012 se ha registrado un número de cuotas pagas superior a igual período del año anterior, en un valor de cien cuotas más.

Esto no hace sino reflejar el compromiso que el matriculado tiene para con el Colegio que lo protege, prestigia y acompaña en su desarrollo profesional constante.

Esta conducta es una apuesta al futuro de nuestra institución, de cuyo crecimiento seguiremos siendo testigos en los tiempos venideros.

Y decimos que poner el hombro da sus frutos porque esta actitud responsable y madura de la matrícula, sumada a una muy fuerte política de recorte de gastos, reestructuración de personal y reingeniería de las actividades, nos permite estar hoy en condiciones mucho más favorables respecto de la difícil situación atravesada durante el ejercicio anterior.

Sabemos que muchos son los matriculados genuinamente preocupados por las finanzas del Colegio y a ellos y a todos queremos llevarles tranquilidad.

No debemos cejar en los esfuerzos por obtener resultados más propicios, pero tampoco detendremos el crecimiento de la institución y de sus matriculados, porque no podemos retroceder ni un paso en este camino que hemos emprendido y consolidado durante estos cuatro años.

Todos, en el ámbito personal, familiar y hasta nacional, hemos atravesado situaciones de crisis que de un modo u otro logran fortalecernos. Creemos que eso mismo sucede en el Colegio, ya que no se interrumpió el nivel de actividades, seguimos disfrutando de encuentros culturales y nos enriquecemos con la presencia de distinguidos profesionales.

Desde el Consejo Directivo y desde la institución, agradecemos profundamente a todos los colegas que apuestan al futuro y que dignamente luchan a la par de la gestión de turno.



Subsidios a matriculados

Estimados colegas:

En su reunión del pasado 30 de mayo, el Consejo Directivo resolvió aplicar un incremento del 25 % a los subsidios que se abonen en concepto de nacimiento o adopción y casamiento.

El nuevo valor por subsidio será de \$500.